

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

Kesimpulan dari tulisan Anda adalah bahwa meskipun PT Mitra Aneka Rezeki Banyuasin telah melakukan upaya yang signifikan dalam menyediakan perlindungan dan panduan keselamatan kerja bagi para karyawan sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku, masih terdapat tantangan dalam menerapkan kesadaran dan kepatuhan terhadap aturan keselamatan di tempat kerja. Meskipun sudah ada Standar Operasional Prosedur (SOP) dan Instruksi Kerja (IK) serta alat pelindung diri yang disediakan, beberapa karyawan mungkin masih mengabaikan penggunaan alat keselamatan dan prosedur yang telah ditetapkan.

Manajemen telah mengambil langkah-langkah progresif untuk mengatasi masalah ini, dimulai dari teguran lisan, teguran tertulis, hingga surat peringatan. Ini menunjukkan komitmen perusahaan untuk menegakkan keselamatan kerja dan memberikan konsekuensi bagi perilaku yang melanggar aturan dan kurangnya pengawasan dari perusahaan.

Namun, keselamatan kerja adalah tanggung jawab bersama, dan kesadaran serta partisipasi aktif dari seluruh karyawan sangat penting. Karyawan harus memahami bahwa keselamatan adalah prioritas utama dan bahwa ketidakpatuhan dapat berdampak negatif pada diri mereka sendiri, rekan kerja, dan perusahaan secara keseluruhan dan masih kurangnya pengawasan dari kepala bagian kepada setiap anggota.

Dalam mengatasi masalah ini, komunikasi yang efektif, pelatihan yang lebih intensif, dan kampanye kesadaran keselamatan yang berulang mungkin perlu dipertimbangkan. Dengan demikian, diharapkan budaya keselamatan dapat benar-benar tertanam dalam perilaku sehari-hari para karyawan, mengurangi risiko kecelakaan, dan menciptakan lingkungan kerja yang lebih aman dan produktif.

5.2 SARAN

Untuk para karyawan pabrik kelapa sawit PT Mitra Aneka Rezeki, penulis menyarankan supaya lebih sadar lagi dalam menjaga keselamatan kerja dan mulailah untuk lebih taat lagi dalam menjalankan peraturan yang berlaku, karena tidak ada hal lain yang lebih penting dari pada menjaga keselamatan dalam bekerja, dan hendaknya dituntut untuk lebih meningkatkan lagi pembinaan terhadap pekerja tentang arti pentingnya keselamatan dalam bekerja, serta untuk terus melakukan pengawasan kepada pekerja supaya pekerja lebih berhati-hati dan selalu menggunakan alat-alat keselamatan kerja yang telah disediakan, dimana materi bukanlah segala-galanya dalam hidup melainkan keselamatan yang jadi prioritas utama dalam melakukan pekerjaan.